

Ecole J. Rostand

## Procès-verbal du conseil d'école du 11 juin 2021

Directrice : Mme Caillat

Enseignants : Mmes Clément, Gueldry, Meluc, Avsec, le Liboux, Pacé, Chambre, Taalbi, Tournesac, Bosco, Douasbin et M. Bouvet

Parents élus :FCPE Mmes Dupriez, Combe, Volle, Biencourt-Defosse, Sene, Fache-Adkins et Lugbulle

PEEP Mmes Da Silva, Peixoto, Benmalek, Naveaux et M. Arfaoui

Mairie : Mme De Marcillac et M. Beauvoir

L'équipe enseignante remercie la mairie pour avoir proposé la vaccination aux enseignants.

### **1. Organisation de l'école**

#### Effectifs prévus à la rentrée 2021

79 CP ; 56 CE1 ; 63 CE2 ; 74 CM1 et 60 CM2 soit un total de 332 élèves

Avec 12 classes, les CP seront à 26 et les autres classes à 29/30. Mais il est difficile de prévoir les effectifs réels actuellement en raison des déménagements et emménagements possibles. L'ouverture de classe est à 330 soit 27,5 élèves par classe.

#### Organisation de la rentrée des classes

Le jeudi 2 septembre à 9h pour les CP et à 8h30 pour toutes les autres classes.

La réunion des parents se tiendra le samedi 11 septembre à 9h pour les CP et les CE1,

à 10h 30 pour les autres classes. Le coordinateur du périscolaire pourra être présent pour répondre aux questions des parents.

#### Bilan des dérogations

9 dérogations pour les écoles élémentaires de Chatou. Mais cela reste difficile à chiffrer car certaines dérogations sont déposées après la date de la commission, d'autres sont de droit quand la scolarité a été commencée dans une autre école par exemple.

#### Nouveau protocole sanitaire

Depuis la rentrée du 26 avril, fermeture de la classe dès signalement d'un cas confirmé, élève testé positif au covid 19. Les parents doivent prévenir très rapidement l'école puis tous les parents de la classe sont informés car tous les élèves sont cas contact. La classe est alors fermée 7 jours. La Directrice alerte alors l'Inspectrice de circonscription, la Direction Académique et la cellule-covid. Les élèves sont testés 2 fois, au début de l'isolement puis avant leur retour en classe.

En cas d'absence de l'enseignant, les élèves ne peuvent être accueillis sauf si les parents sont prioritaires (ceux qui sont accueillis dans les pôles lors des fermetures d'école) car le brassage des classes est interdit.

#### Vote par correspondance aux élections des parents d'élèves 2021

Etant donné que chaque année, la très grande majorité des parents votent par correspondance pour élire leurs représentants et que le bureau de vote doit rester ouvert 4h d'affilée, le directeur d'école peut décider que le vote aura lieu exclusivement par correspondance après consultation du conseil d'école.

La question de la possibilité d'un vote essentiellement par correspondance est posée aux parents élus. Ceux-ci demandent un délai pour débattre ensemble de cette question. Au terme de ce délai, lundi 11 juin, les élus de la PEEP s'opposent à la suppression du bureau de vote. Le vote des parents auront donc lieu comme par le passé avec une ouverture jusqu'à 18h 30 puis un comptage des bulletins dans la soirée.

#### Absences des enseignants et remplacements

La Directrice demande un remplaçant. S'il n'y a pas de remplaçant, en raison de l'impossibilité de mélanger les élèves de classe différentes, les élèves ne peuvent être accueillis.

En cas d'absence longue, un remplaçant est généralement affecté sur le poste. Il est présent s'il n'a pas d'autre mission. Sinon le remplaçant peut être remplacé.

Cette année, les absences courtes ont été peu remplacées alors que les absences longues ont été plutôt bien remplacées. C'est l'Inspection qui envoie les remplaçants. L'école ne peut en aucun cas trouver des solutions à ce problème.

#### Suivi de l'accident du 4 mai 2021

Après une période d'hospitalisation, la fillette se rétablit et devrait revenir à l'école dans le courant du mois de juin.

A l'école, une cellule de crise a été mise en place. Des psychologues de l'Education Nationale des circonscription de Chatou et limitrophes sont venus pendant 2 jours. Elles ont été très efficaces. Tous les élèves qui le souhaitent ont pu s'exprimer et être écoutés en individuel ou en groupe.

#### Livret d'accueil CP par la FCPE

Ce livret pour les élèves de CP est destiné à répondre aux questions des parents. Il concerne par exemple les horaires, le ¼ d'heure fratrie, le goûter. L'école ne souhaite pas valider ce livret et contrôler son contenu. Il sera présenté à la mairie pour relecture. Il sera ensuite diffusé par la FCPE.

## **2. Pédagogie**

#### Liaison GS-CP

La visite des élèves de Grande Section des Larris aura lieu le 17 juin. Celle des Sabinettes le 18 juin.

Le repas à la cantine n'est pas envisageable en raison du protocole sanitaire. Les CP ne pourront pas venir lire des histoires au CP. Une lecture en visio pourrait être envisagée si les enseignants le souhaitent.

#### Liaison CM2/6e

La visite du collège Paul Bert a eu lieu le mardi 1<sup>er</sup> juin.

Les élèves étaient très contents et rassurés, même s'ils ont peur de se perdre dans le collège). D'anciens élèves de J. Rostand, actuellement en 6<sup>e</sup>, ont répondu à leurs questions. Madame Lepert (Mme le Principal) et son adjointe se sont présentées. Ils ont visité le collège, y compris les bureaux de la direction, avec un surveillant. On leur a expliqué comment se passerait la journée de rentrée. Ils sont repartis avec un petit diplôme.

#### Intervenants en sécurité routière

Monsieur Carbonara, formateur dans les transports, est intervenu dans les classes de CM1 et le CM1/CM2 le vendredi 28 mai.

Une intervention des policiers municipaux aura lieu dans toutes les classes.

#### Fêtes et sorties de fin d'année

Pas de fête, ni de kermesse organisée par l'école.

Pour les sorties de fin d'année, le budget annuel est de 1785 euros. Mais 2 classes ne peuvent partager le même car. Ce qui est assez coûteux. De plus, les sorties ne sont pas faciles à réserver.

2 classes iront à Good Planet, les entrées sont payées par la mairie (projet exceptionnel),

3 classes iront en forêt, 1 classe ira au musée de l'armée.

### **3. Locaux et matériel**

#### Sécurisation des abords de l'école

Lors de la réunion avec la mairie et les parents d'élèves, de nombreuses demandes ont été validées comme les tracés au sol et l'installation d'éclairages LED pour les sorties d'école. Il manque actuellement les panneaux avec les horaires pour la dépose-minute.

Le parking des enseignants sera agrandi par la destruction du garage à vélos, qui n'est pas utilisé.

D'autres demandes sont en cours : présence de la police plus marquée, dos d'âne et place à durée limitée pour éviter le stationnement en double-file.

Une campagne de sensibilisation aura lieu pour que les élèves viennent à l'école à pied. Les enfants feront des dessins pendant les vacances pour illustrer ces conseils.

### Fête des CM2

Une fête des CM2 sera organisée par les parents d'élèves, le vendredi 2 juillet après 18h 30.

Il s'agit de marquer la fin de l'école primaire. Des invitations seront remises aux élèves par le cahier de liaison. Des ventes de bonbons pour financer le projet seront faites devant l'école après la classe et l'étude.

### Plan numérique

La salle informatique sera démantelée. Actuellement, il y a une malle de 8 ordinateurs portables. Une 2<sup>e</sup> malle sera livrée. Chaque classe est dotée d'un VPI. Les enseignants les utilisent régulièrement.

### Salle rafraîchissante

La BCD a été équipée d'un climatiseur mais il n'a pas encore été utilisé.

### Bancs pour l'étude

Une partie des bancs a été livrée améliorant le confort et la propreté des élèves à l'étude.

### Réfection des sols de l'école

Les sols des classes des grands seront refaits pendant l'été ainsi que les couloirs des classes des petits. Les enseignants des classes concernées devront vider les armoires et tout mettre dans des cartons. Avant la rentrée, ils remettront tout en place.

Elisabeth Caillat